



Equipe féminine R2

Tous les amateurs de volley-loisirs, de tous âges, peuvent s'éclater dans le groupe qui se retrouve à la salle tous les lundis à partir de 20 h 30 et aussi, s'ils le désirent, dans l'équipe qui, joue le mercredi dans le challenge de l'amitié.

Cette longue liste permet à elle seule de juger l'activité du VAT au cours de sa treizième saison d'existence et, pour tous ceux qui le désirent, assister à de belles rencontres très agréables.

Nous avons retenu en particulier, tout récemment, un match de l'équipe garçons opposée à une sélection des Hautes-Pyrénées composée de joueurs venus des vallées du Louron, du Salat et de la Neste. Un régal de match pour les spectateurs présents.

Pour avoir des infos plus précises n'hésitez pas à appeler le secrétariat au 05 63 61 28 75

Le VAT remercie la municipalité de Bout du Pont de l'Arn pour son aide et dit "Bonne Année 2003 à TOUS".

En ce début de saison 2002/2003, les dirigeants du VAT ont, pour la seconde année consécutive, enregistré une augmentation des effectifs. Aux côtés du lot habituel de nouveaux joueurs, nous avons noté avec grand plaisir le retour d'anciens "jeunes joueurs ou joueuses" un peu "en manque" de leur sport favori.

Pour permettre à chacun de profiter au mieux des compétitions, il a fallu engager cette saison pas moins de 7 équipes en compétitions régionales ou départementales.

3 jouent en Fédération Française de Volley-ball, soit :

Seniors filles, en Régional 2, Cadettes/Minimes (équipe créée cette saison) et poussines (8 à 10 ans)

3 équipes opèrent dans une Fédération affinitaire: l'UFOLEP ce sont l'équipe 1 Garçons, l'équipe 2 Garçons mixtes et une seconde équipe féminine,



Seniors UFOLEP

Féminines 2



Féminines 1

